

# ～道～

3年  
学年だより  
第4号

小平市立小平第三中学校  
第3学年  
令和4年6月7日

## やっぱり、「3年生はかっこいい！！」

### その1 天気にめぐまれた修学旅行

5月26日より2泊3日で修学旅行に行っただけでまいりました。花小金井駅から東京までの班行動。山手線の内回りに乗ってしまった班もありましたが、集合時間には間に合い東京駅での出発式。新幹線で新大阪まで行きました。新大阪からバスで法隆寺、そして東大寺大仏殿。奈良公園では鹿とたわむれ、全班予定通りに宿舎へたどり着きました。雨が降ったのは、奈良から宿舎まで。本当に天気に恵まれた生徒達でした。（「天気の子」）

2日目は、京都市内のタクシー行動。天気に恵まれ、タクシー運転手のガイドを受けながら無事に宿舎へ戻りました。金閣の輝く金色、清水の舞台の高さと景色の良さ、きっと思い出になったと思います。夜の体験学習では、みんなで妙心寺の座禅体験。時折、住職にたたかれる音が境内に響き、貴重な体験をさせてもらいました。

3日目は、クラス別バス行動。嵐山の竹林、銀閣からの哲学の道、極楽浄土を模倣した大原三千院、国宝「弥勒菩薩半跏思惟像」の広隆寺、10円玉の宇治平等院鳳凰堂、そして1万円札の鳳凰も見ました。

様々な貴重な体験をして京都からの帰路につきました。行きとちがい、新幹線内ではみんなすやすやと京都奈良の夢を見ながら寝ていました。無事に3日間を終えることができよかったですと思います。保護者のみなさまには、生徒を修学旅行に参加させていただき、感謝しております。中学校初めての宿泊行事、思い出を作ることができて本当によかったです。ありがとうございました。

### その2 よくがんばった運動会

6月4日は久しぶりの全校揃っての運動会。前日のゲリラ豪雨で準備も途中で切り上げ、朝6時30分から生徒とともに準備を再開しました。1時間遅れで、9時30分開始。100m、200m、走り高跳びとプログラムに沿って進行していきました。3年生の疲労を心配しましたが、体調を悪くして保健室で休憩する生徒はいませんでした。

十分な水分補給と日陰のおかげだと感じました。また、どのクラスも学年の枠を超え



法隆寺五重塔

て、自分たちの団の選手を団長を中心に一生懸命応援していました。

1000mでは、女子の意地を見せられたデットヒート。1500mでは、大会新記録をたたき出しました。夢や希望を持ったときの生徒の底力はすごいと感心させられました。

各競技もさることながら、係り活動の生徒も大変立派でした。それぞれの係りで3年生は、下級生の手本となる動きをしてくれました。

昼食をはさんで午後の部、応援合戦です。3分という限られた時間の中で、どのクラスも団長、団リーを中心に完成された演技をしてくれました。また校庭には、各団の団旗や級旗がきれいに展示されていました。どのクラスも担当者の誠意が感じられる作品でした。

全員リレーでは、練習とはちがい、緊張感の中、素晴らしい演技をしてくれました。学年種目の四人五脚も練習の成果を発揮してくれました。400mリレー、800mリレーでは、どの選手も全力を出して競技しました。最終種目の団対抗リレーでは、団の応援も最高潮に達し、素晴らしい競技になりました。

そして閉会式、成績発表、表彰を受ける生徒の姿、達成感あふれる一人一人の表情は、疲れよりも清々しさを感じられるものでした。

その生徒の姿を最後まで見届けてくださった保護者のみなさま、お子様が中学校に入学されてから、初めて学習成果を見ていただくことができました。3年間で身体だけでなく精神的にも大きく成長した姿はどうだったでしょうか。ご家庭ではまだまだ甘えの目立つ年頃ですが、外に出れば立派な中学3年生になっています。今後ご理解ご協力をお願いいたします。この2週間、本当にお疲れ様でした。今年のスローガン



6 / 10（金）～6 / 13（月）は4連休です。

6月10日（金）は、運動会の振替休日です。また、6月13日（月）は、修学旅行の振替休日です。3年生は、4連休となります。しかし・・・。

6月9日（木）には、期末考査2週間前になるため、学習計画表やテスト範囲表を配付します。この4連休、大切に過ごさせてください。本当に息つく間もなくやることが目の前に迫ってきます。長期的な視野を持って計画しないとイケません。保護者のみなさまの成功体験をお子様にお話してください。よろしくお祈りいたします。

